

Annnonce du lieu de la prochaine Pride House à l'occasion des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris en 2024

À Paris – le 25 janvier 2024

À l'occasion des vœux de l'association Fier-Play, association porteuse du projet de la prochaine Pride House, les coprésidents ont officialisé l'emplacement de la maison au sein du Rosa Bonheur sur Seine du 27 juillet au 11 août 2024.

C'est entouré de l'ensemble de ses partenaires institutionnels et privés et en présence de Paris 2024, que Frédérique Vidal et Jérémy Goupille, coprésidents de Fier-Play, et Frédérique Ruet, représentante du Rosa Bonheur Sur Seine, ont annoncé leur partenariat pour faire vivre cette Pride House au cœur de la barge.

« En tant que directrice générale des guinguettes Rosa Bonheur, je suis extrêmement heureuse et honorée d'ouvrir nos portes à la Pride House. Les valeurs que nous partageons en faveur de la lutte contre les discriminations et de l'accueil de TOUS les publics font écho à l'esprit inclusif qui anime nos établissements depuis toujours. Nous croyons en un monde où chacun peut célébrer sa diversité, et la Pride House au cœur de nos lieux est une étape importante dans la réalisation de cette vision. Bienvenue à tou-te-s dans un espace où l'amour, la diversité, et l'acceptation sont les maîtres-mots. »

Michelle Cassaro, Gérante des Rosa Bonheur

" C'est avec une immense joie que nous nous annonçons ce partenariat avec le Rosa Bonheur sur Seine. Ce lieu emblématique représente la joie de vivre dans un cadre parisien idyllique. En choisissant ce lieu, nous espérons toucher un maximum de personnes, propageant ainsi un message d'inclusion simple « Bienvenue à toutes et tous dans cet environnement unique, où l'inclusion et la diversité brillent de mille feux. »"

Jérémy Goupille, Coprésident de Fier-Play

" Dans cet environnement au cœur des jeux et entouré des lieux emblématiques de la ville, nous sommes impatients de partager cette aventure unique. Notre objectif sera de créer un espace inclusif où chaque personne peut célébrer la diversité. Nous sommes sûrs que le Rosa Bonheur, symbole de convivialité, incarnera parfaitement cette volonté."

Frédérique Vidal, Coprésidente de Fier-Play

« L'engagement de Paris 2024 pour lutter contre les discriminations de genre et d'orientation sexuelle est total, et la création d'une Pride House s'inscrit dans la continuité des engagements de Paris 2024 et de nos différentes parties prenantes engagées sur ce sujet. Permettre à tous et toutes de se rassembler au sein d'un lieu sécuritaire de célébration, d'échange et de pédagogie est un des moyens dont nous disposons pour nous engager dans la lutte contre toutes les discriminations de genre et d'orientation sexuelle. »

Marie Barsacq, Directrice Exécutive Impact et Héritage de Paris 2024

Cette annonce a été suivie par un cocktail convivial où les partenaires et bénévoles du projet ont pu échanger autour du projet et découvrir ou redécouvrir l'atmosphère unique de la guinguette.

Qu'est-ce qu'une Pride House ?

Placée sous l'égide de la Pride House Internationale, une Pride House est un lieu bienveillant et inclusif, présent lors des grands événements sportifs. Elle a pour but de lutter contre les discriminations et de désinvisibiliser les personnes LGBTI+ dans le sport. Elle propose un programme festif, culturel, sportif et pédagogique pour sensibiliser le plus grand nombre et rendre au sport son caractère universel, c'est-à-dire accessible à toutes et à tous sans aucune discrimination.

Pour plus d'informations sur la Pride House Internationale, rendez-vous sur le site <http://www.pridehouseinternational.org/>

Quels sont les objectifs de la Pride House ?

- **Faire vivre un événement unique**, en célébrant les Jeux et en favorisant les rencontres avec les athlètes out et les alliés.
- **Éduquer et Former** en proposant des outils pédagogiques pour le grand public, des recommandations et une approche commune pour l'ensemble du mouvement sportif sur l'inclusion des personnes LGBTI+ dans et par le sport.
- **Sensibiliser et Désinvisibiliser**, c'est-à-dire sensibiliser le grand public sur le sujet des LGBTI+ dans le sport et désinvisibiliser ces personnes tout en appelant à la dépénalisation universelle de l'homosexualité.

Sous quelle forme sera-t-elle matérialisée ?

- **Une Pride House Centrale**, un lieu unique qui sera le cœur de ce projet et où sera concentré le programme festif, culturel, sportif et pédagogique.
- **Une Pride House Mobile** qui se déplacera dans différents lieux des Jeux, de Paris et de la proche banlieue pour aller au contact des spectateurs, et du grand public
- **Une Pride House Digitale**, disponible sur téléphone, qui aura pour but de rendre le projet accessible à toutes et à tous, et continuera d'exister comme héritage après les Jeux.

À PROPOS DE FIER-PLAY

Association de loi 1901, elle a été créée en 2022 à l'initiative de la fondation FIER. Elle a pour but d'agir pour le fair-play, l'inclusion, l'équité et le respect des personnes dans le sport quelles que soient leur sexe, leur orientation sexuelle, leur expression ou leur identité de genre.

Contact

contact@fier-play.fr
www.pridehousefrance.com

À PROPOS DES GINGUETTES ROSA BONHEUR

Le Rosa Bonheur sur Seine est un établissement festif et engagé se définissant comme « un bel air du Midi qui se chante aussi sur Seine ». La barge, installée entre le pont Alexandre III et le pont de la Concorde est inaugurée le 12 juin 2014 soit 6 ans après la création du premier Rosa Bonheur des Buttes Chaumont. En tout, Rosa Bonheur ce sont 4 ginguettes : trois dans Paris et une à Asnières.

Contact

louis@rosabonheur.fr
<https://www.rosabonheur.fr/>

À PROPOS DE PARIS 2024

Le Comité d'Organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques Paris 2024 a pour mission, dans le respect du contrat de ville hôte signé entre le Comité International Olympique (CIO), le Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF) et la Ville de Paris, de planifier, d'organiser, de financer et de livrer les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris en 2024.

Les Jeux Olympiques et Paralympiques sont le premier événement sportif au monde avec un impact médiatique incomparable. Ils rassemblent 10 500 athlètes olympiques et 4 400 athlètes paralympiques, provenant respectivement de 206 et 182 délégations réparties sur les cinq continents. Ils sont suivis par plus de 13 millions de spectateurs et 4 milliards de téléspectateurs du monde entier à travers plus de 100 000 heures de diffusion TV. Ils constituent, parmi

tous les événements mondiaux sportifs, économiques ou culturels, un événement inégalé, dont la puissance démultiplie les impacts.

Créé en janvier 2018, le comité d'organisation est présidé par Tony Estanguet, triple champion olympique. Il est administré par un Conseil d'Administration (CA), qui réunit l'ensemble des membres fondateurs du projet : le CNOSF, la Ville de Paris, l'Etat, la Région Île-de-France, le CPSF, la Métropole du Grand Paris, le Conseil départemental de Seine Saint-Denis, les représentants des collectivités locales concernées par les Jeux, de la société civile et des partenaires sociaux.

Contact

media@paris2024.org

<https://presse.paris2024.org/paris-2024/documents.html>

ILS SOUTIENNENT LE PROJET

